LOCAS TEORÍAS EN EL MUNDO DE LA MÚSICA

Josefa Briones – Antonia Torres
I medio pine.

Desde ya hace mucho tiempo y actualmente, por las redes sociales se han estado compartiendo teorías y suposiciones sobre temas controversiales de destacados artistas, esto no es una novedad pero hoy en día han resurgido nuevas y locas teorías sobre la vida de varios de varios cantes

Internet es el lugar ideal para publicar las teorías más insólitas que, muchas veces, terminan haciéndose virales. Las más impactantes y que han resurgido en internet tiene que ver con que afirman que Sam Smith y Adele son la misma persona y que Beyoncé raptó a Sia, debido a varias coincidencias entre uno y otro que han sido señaladas en redes sociales.

Adele y Sam Smith son la misma persona

Esta teoría en la que los protagonistas son Adele y Sam Smith, dos reconocidos artistas del mundo de la música, es de lo más curiosa y se volvió a hacer viral a través de un video en redes sociales afirmando que estos cantantes son la misma persona. Esto ya venía circulando en las redes por el año 2018, el cuál, en un video publicado en Twitter por un chico llamado Jesse, pone un vinilo de Adele en que se escucha el tema "Hello"; y que posteriormente reduce la velocidad de reproducción escuchándose como resultado la voz del cantante Sam Smith.

Recientemente este tema volvió a tomar fuerza gracias a un usuario adolescente llamado Alex Diez de la plataforma de "TikTok", una red social de videos, este retomó todos los datos ya recopilados e hizo una aún más fuerte dicha teoría.



En su video, Alex menciona una serie de pruebas, las cuales respaldan la teoría; como lo es el gran parecido físico, su misma nacionalidad (Británica), que jamás han sido fotografiados juntos o vistos en el mismo lugar y que ambos han tenido cambios radicales de peso. Además agrega que sus épocas de éxito son alternadas; explicando que cuando uno está triunfando, el otro por coincidencia desaparece del todo; aumentando aún más las sospechas.

En esta foto se puede apreciar que los dos han perdido peso y fue en el mismo periodo de tiempo, sus físicos se parecen y los creyentes de esta teoría están más que convencidos de que llevan a cabo retoques estéticos para cambiar de personaje. La última prueba es que en una entrevista a Sam Smith le preguntaron de esta teoría y este la negó, contestando enojado y nervioso.

Beyoncé raptó a Sia



Esta segunda teoría que se ha hecho viral últimamente por las redes sociales, especialmente en TikTok, la cual se originó en el año 2016 por fans a través Twitter, asegura que Sia había sido secuestrada por Beyoncé.

Esta conspiración fue a raíz de la campaña de

histeria colectiva que se formó por la seguridad de la youtuber Marina Joyce; la cual consistía en que se pensaba que también había sido secuestrada, pero que finalmente quedó en nada luego de que la policía haya ido a verificar su estado, confirmando que estaba totalmente a salvo.

Luego de este acontecimiento fans de Sia a través de Twitter crearon la teoría que asegura que la cantante Sia habría sido raptada por su colega Beyoncé. Aunque para algunos esta "situación" haya sido tomada a modo de broma, parte de los fans se lo había tomado en serio y ya habían escrito directamente al FBI para que se presenten en casa de la cantante para asegurarse que se encontraba bien.



Las pruebas que se usaron como respaldo de la teoría, fue que luego de que ambas artistas se habían puesto de acuerdo para juntarse y grabar la canción Pretty Hurts, no se supo en mucho tiempo de Sia hasta que publicó un tweet diciendo "Baby, everithing your own nice cat eats. Kangaroo is dead, nowhere and purple penguins every day. My egg." que al traducirla es una frase totalmente rara e incoherente pero al juntar todas las iniciales se forma "Beyonce

kidnapped me" (Beyoncé me secuestró) el cual lo eliminó al instante; días después del mensaje publicó otro que decía "Hope Everyone Like Pancakes" que igual es muy ilógico pero si se hace el mismo procedimiento con el anterior mensaje dice "help" (ayuda), haciendo que los fans se alertaran, y así subiendo miles de tweets etiquetando a la FBI y #SaveSia que se hizo tendencia. Después de dichos mensajes no se supo nada de la cantante hasta que publicó esta foto donde los fans estipulan que sus manos estaban atadas.

Beyoncé al estar Sia "desaparecida" publicó la canción, a la cual no le había dado créditos; y como última prueba fue una entrevista, donde le preguntan un año después de lo sucedido a Sia como se sintió trabajar con Beyoncé, a lo que ella respondió con miedo, que "componer

junto a Beyoncé es como estar en el servicio militar" y que sintió que era una "persona dominante", no dando más explicaciones de a qué se refería con esa respuesta.

¿Verdad o mentira? Es algo que cada uno tendrá que descubrir.